

(卒業年度と性別のみを記載する予定で、お名前など個人が特定される情報は記載されません。)

同意する

・

同意しない

上の子で1年、下の子で約1年半お世話をになりました。
上の子は卒園してから1年以上経ちますが、下の子と一緒に迎えに行きました
みのり保育園の先生とお話しするのが楽しかったみたいですね。
下の子も毎日家に帰ってきてその日にみんな遊んだ事を楽しそうに話してくれたり、出来るようになり事を沢山みせてくれました。
子供たち2人とも初めてこの保育園がみのり保育園で本当によかったです。
2人ともみのり保育園の先生とお友達が大好きです！
3歳児クラスも芦屋園にあればそのまま行かせたい！！これから嬉しい！！
とても思うくらい、親も子供も大好きな保育園でした！

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

1年弱、大変お世話になりました。みのり保育園の先生方は、いつも愛情たっぷり子供の可能性を引き出すことに努力を惜します。プロとして誇りをもって働かれておられる方は羨ましくて、私は最初、子供を保育園に預けることに迷いや不安を感じていたのですが、毎日思いっきり遊び、学び、愛情を注いでもらっている姿を見て、むしろこんなに子供のためになることはなーいのではないかと保育園に対する考え方があなたが180°変わりました。

こちらの都合で、やむを得ず退園することとなつましたが、こちらの園に1日でも長く通わせたいと思う園でした。本当にありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

初めての子育て、コロナ禍での子育て。こんな中で〇歳で保育園に預けて仕事復帰することに初めは少し後ろめたさを感じていました。ですが、私が家で見ていたら絶対していいことをいっぱい経験させてもらって、上手に指導してもらえるお陰で出来ることがどんどん増えて、先生が工夫を凝らしたイベントを驚くほどしっかりしてくれてくださいました。子供も先生もいつも生き生きとしていて、先生はいつも親身になってくれて私はいつも元気をもらいましたし、一度も保育園が嫌と言ったことが、私の〇歳保育園に預けて本当に良かったと思います。おかげさまで優しい心を持った丈夫な子に育ちました。愛のある保育をしていただき、ありがとうございました。丁の子もよろしくお願いします。

ご協力ありがとうございました。

同意する

・ 同意しない

0歳児組からけのり保育園に通わせていたいと申します。

我が家はとても活発な方で、家庭より集団に入りたくさん遊びたがうが楽しいだろうと。と思いつつも、小さい子どもを預ける時に、親の私が心配でドキドキ…である。1歳を終えて迎えに行、1歳の子どもの姿を見度に安心なげたが、園の先生が大好きになりました。たくさん的人に大目に想ってもらえることを感じて満足している。子どもとも多くお持ちになります。

インスタやブログ、Google photoで園の色々な表情が見やうとも本当にありがとうございます。毎日、毎週、毎月の更新が本当に嬉しいです!! これまで細かく、色々な園の姿が見られる保育園は他にはないのではないかと思いま。保育士さん全員が子どもの姿を見ていて、「今日こんなことを言っていた」とか、「こんな様子を伝えて一緒に成長していく」というところ強く感じました。

また、看護師さんも常に居て下さい、朝一からの体調を共有して親の気持ちにも共感して送り出しています。何よりも、時のために遊びたが、常に保育に入り下さっていることや、子どもの小さな変化にも気づいて下さり、安心感があります。

給食もおやつも手作りで毎月イベントも毎月あります。毎朝メニューをチェックして来ますに登園していくこと、また「フレンドリーセット」もあります。モニターステーションも本当に助けてもらっています!!

ご協力ありがとうございました。毎日の洗濯物もたく、園用の服も和服もエプロンも買う必要もなく持ち運ぶ必要もない。

忙しいお迎え後、この時間も省けることで子どもと関わる時間が増えたり親の私の心の負担も少なくて思っています。

書ききれないですが… けのり保育園に通わせていただきます、本当にありがとうございます!!

同意する

・ 同意しない

みどり保育園には0才からお世話をになりました。

毎日113人が経験をさせていたたいて心身ともに大きく成長することができました。

いつも笑顔で子どもと接してくれた先生が「大好きで」、「今日はこんなことをしたよ！」

と二つニコニコ報告してくれました。保育園に行きながら親子で楽しくしていました。

忙しい中、インスタやブログで日々の様子を発信してもらえて、本当に嬉しいかったです。

ありがとうございました。

あなたがいて大好きなみどり保育園を卒園するのは本当にさみしいですが
ここでいよいよ成長したへて次へ向けても自信を持って進むことを思っています。

約3年内、お世話をになりました。ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

同意する

同意しない

園に関わる職員の皆様が「あなたがく」として愛情をもって子ども達と接して下さい。大変感謝いたします。忙しさを理由にどうしても、後回しにしていた知育・学びの部分も日常的に取り入れて下さい。おり何度も助けられました。

また何よりも子どもが毎日「～が楽しかった」「～したの！」と嬉しいように話してくれると嬉しい。園での生活に大満足している証でした。

いつも全員で子どもと一緒に接して下さい。ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。

保育園をどこにするか検討していた時、
最初は無認可保育園だからあまり良くないのかもという先入観がありました。
しかし、立地が良かったことと、
ブログで手指の発達など知育に力を入れていることを知り（娘は歩くのも話すのも遅めで少し心配していた）、見学に行きました。

みのりの前にいくつか保育園を見学したのですが、
みのりに見学に行って、園長先生のお人柄、園内部の雰囲気が良く、安心して預けられそうと感じ、ここだ～！と入園を即決しました。
この判断は大正解でした。

先生方はいつも笑顔で温かく、
毎日連絡ノートに細かく娘の様子を書いてくださり、登園・降園時には直接お話しして娘のできるようになったことを喜んだり、
面白い言動をシェアして笑い合ったり、
旦那が忙しく孤独になりがちな育児の中、本当に頼もしく嬉しかったです。

何より、いつも笑顔でのびのび、お友達と仲良く遊び、小さいお友達にも優しくできる心優しい子に育ってくれたのは、先生方がたくさんの愛情を注いでくれたおかげだと思っています。

また、習い事でした方がいいのかなと思うことは（体操、リトミック、英語、ダンスにプログラミングまで）、全部保育園でしてくれ、大変ありがとうございました。
こんなこともできるようになったのかあ～と、毎日娘の成長に驚かされました。

毎週のブログに加え、途中からは毎日のインスタグラム更新も開始し、娘と一緒にその日の活動を動画で観るのがとても楽しみでした。

みのり保育園で2年間過ごすことができて本当によかったです。
感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました。